

Promete Grecia más austeridad (Reforma 19/09/11)

Promete Grecia más austeridad (Reforma 19/09/11) Bob Traa, representante del FMI para Grecia. Foto: Reuters El FMI dijo al Gobierno griego que debe implementar con urgencia las reformas acordadas en el plan de rescate Reuters Atenas, Grecia (19 septiembre 2011).- Grecia prometió este lunes tomar todas las medidas de austeridad necesarias para asegurar más ayuda financiera del FMI, antes de una conversación clave con sus prestamistas internacionales que podría determinar si el país logrará evitar la tan temida moratoria de pagos. El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo al Gobierno griego que debe implementar con urgencia las reformas acordadas en el plan de rescate, a fin de poder recibir los 8 mil millones del próximo tramo del rescate y evitar quedarse sin efectivo tan pronto como en octubre. Los inspectores de la misión del FMI y la Unión Europea, responsables de decidir si se entrega el tramo de ayuda programado para octubre, dejaron en claro que se estaba agotando la paciencia. "La pelota está en el lado griego. La implementación es esencial", indicó el funcionario del FMI, Bob Traa, en una conferencia sobre economía. Los inspectores debían volver a Atenas este mes, pero en cambio decidieron sostener una teleconferencia este lunes luego de que los ministros de Finanzas de la UE no lograron durante una reunión el fin de semana despejar las dudas sobre la capacidad de Grecia de cumplir sus obligaciones. El Ministro de Finanzas griego dijo que su país hará lo que sea necesario para obtener más fondos del rescate, pero señaló que no dejará que autoridades de la zona euro que fallaron en resolver los problemas de deuda de la región usen al país como chivo expiatorio. Ante la pregunta de si Grecia recibirá el próximo tramo de préstamos, Traa dijo que en eso están trabajando. "Estamos progresando pero no sería correcto que yo especulara sobre esto (...) No tengo una bola de cristal pero estamos trabajando 24/7 para lograrlo". Sus declaraciones aumentaron la presión para que Grecia implemente las medidas prometidas, entre las que destacan más recortes a salarios estatales y a las pensiones, el despido de funcionarios públicos y el cierre de organizaciones estatales deficitarias. La cancelación del viaje del Primer Ministro, George Papandreou, a Estados Unidos para quedarse enfrentando la crisis de deuda en su país provocó nuevos rumores de una posible moratoria de pagos y elecciones anticipadas, pero las autoridades negaron de plano esas especulaciones. El Ministro de Finanzas, Evangelos Venizelos, tendrá una teleconferencia con los líderes del equipo de inspección de la UE y el FMI, la que sería seguida por una reunión de gabinete para discutir las medidas específicas que debe tomar Grecia para asegurar más fondos. Venizelos dijo a reporteros tras una reunión ministerial el domingo que Grecia necesitaba tomar grandes decisiones ahora, a fin de evitar la bancarrota y mantenerse en la zona euro. Ante la pregunta de si Grecia tendrá el próximo tramo crucial para pagar pensiones y salarios en octubre, Venizelos dijo a Reuters: "Sí, por supuesto".